
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第１0回 自治会長会 

 日 時  平成 27 年 2 月 19 日（木）午後７時～ 場 所  鷺山公民館（２F） 

 出 席 者  乾会長以下自治会長 議 長 古川地区 太田代表理事 
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乾会長あいさつ 

１．議題 1. ～ 7. 

  － 以下に示す － 
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乾会長あいさつ 

・こんばんは。１月は会長会は有りませんでしが市長との「まちづくりト－ク」を開催しました。 

 3 つの提案に加え+αで要望もあり、有意義であったと思います。２月下旬になり、今年度も残り１か月と

なり各自治会におかれましては新年度に向け動かれていることと思います。組織運営が難しくなってきて

います。任に当たられる皆様よろしくお願いします。では本日の議題、審議よろしくお願いします。 

議題 1．資源分別回収還付金・自治会長活動費について                   (高橋会計)

   ・還付金 ： 後期自治会費納入戸数 3,028 世帯×400 円＝1,211,200 円 

   ・活動費 ： 後期自治会費納入戸数 3,028 世帯×100 円＝ 302,800 円 

    ✱2/19（木）自治会長でお渡しします。納付単位自治会長は印鑑持参願います。 

   ※10/1 現在の加入世帯数です。配布しました確認表により金額確認を！！ 

  2．平成 26 年度、自治会長反省会(ご苦労さん会)実施について            （豊吉副会長）

   ・3/13（金）PM6：30～ 於：魚茂 会費：1,500 円 

    ✱出欠を 3/19（木）会長会議終了までに各地区代表理事経由で連絡を！ 

    ※会議終了後、出欠をお願いします。 

  3．新年度（平成 27 年度）自治会役員名簿提出について                 （乾会長）

   ・3 月 18 日まで厳守、出来るだけ早く！ 

   ・3/21 までに岐阜市へ提出。別紙自治会役員名簿に記入→代表理事経由で提出（今年度は非改選期）

    ✱新年度第 1回自治会長会は 3月 24 日（火）です。防災隊名簿はそれまでに提出を！ 

   Ｑ．鷺山地区中嶋さん 防災隊名簿、様式有れば・・・ 

    Ａ．防災隊組織を見直しています。代表理事経由でお渡しします。 

  4．新年度（平成 27 年度）各種団体委員推薦名簿提出（3 月 10 日まで厳守！）      （乾会長）

   ・女性防火クラブ、交通安全協会、体育振興会、（別紙名簿に記入→代表理事経由で） 

  5．『避難者カ－ド』更新調査実施について（3月末日まで・別紙による）         （乾会長）

   ・平成 27 年度更新時期 要配慮者の対応。 ボランティアカ－ドの追加 

   ※過去、避難所開設・運営訓練、ＨＵＧ訓練を実施しました。その中で避難者の中には、障がいの方

など配慮を要する方の対応が？でした。検討の結果、松岡ハ－トビレッジ と協定を結びました。

今回、新たに ボランティアカ－ド を含め記入欄を設けました。 

   Ｑ．鷺山地区佐々木さん 個人情報であり、拒否される方があると思いますが？ 

    Ａ．一律ではありません。止むを得ないと思いますが、自治会長が管理するという事でご理解いた

だければと思います。 

   Ｑ．正木地区丸茂さん 介護度以外に、障害認定の方は？ 

    Ａ．その旨記入いただければと思います。 



   Ｑ．正木地区南谷さん ボランティアカ－ドに登録し、活動中に（etc 搬送中）怪我をさせてしまっ

た場合等の対応は？ 

    Ａ．基本的に避難所に来てからのボランティア活動で、道中は携わらない。 

Ｑ．正木地区白木さん ボランティアの活動範囲は？ 

    Ａ．資格を超える範囲は×です。 

   他に．一人でムリ 要援護者 欄について・・・幼児、子供の扱いは？ 

    Ａ．豊吉さん ２年前にも実施しています。自治会長交代の場合は必ず引継ぎを！！ 

  6．平成 26 年度事業総括・新年度事業計画（案）及び予算について            （乾会長）

   ①各種団体助成金・委託金の見直し（保険加入による見直し等） 

   ②資源分別回収費増対策・啓蒙対策の具体策（アルミ類→アルミ缶の分別） 

    ※自治会費を 15 年間据え置いています。財政も厳しくなっており、収入を見直す中で、アルミ缶

の分別を勧めたいと思います。正木地区では先行して実施していますが、校区で新年度にスタ－

トしたいと思います。ちなみにスチ－ル缶ｋg当り２円、アルミ缶は 35 倍の 70 円です。 

   ③防犯対策：ボランティア、見守り活動の推進 

    ※鷺山校区では、青パト に変わり グリ－ンジャンバ－着用 でスタ－トしました。新年度の

重点事業・柱としたいと思っています。 

   ④社協：第 3次地域福祉計画の対応 

    ※鷺山が標榜する 防災・福祉 の一環です。H27 年度に 第 3 次岐阜市福祉活動計画 が策定さ

れます。準じて対応します。 

Ｑ．鷺山地区中嶋さん 鷺山地区の支え合いマップづくりの時にも話しました。いきなり自治会長が

福祉委員との事で、事前の話しもなかった。主旨は十分理解できるが、いかがのものか？規定に

日付が入っていないことも？ 

 Ａ．数年前にスタ－トし、当時はベテランの自治会長を中心にお願いし、現在は市社協主催の 

“生活介護支援サポ－タ－養成講座”受講者にお願いしています。 

 後藤補足 鷺山マップづくりの時にもお話しさせていただきましたが、社協として各自治会 1名は

お願いしたいところです。（必ずしも自治会長でなくても）新年度に向け自治会長交代も

あると思いますので趣旨説明は致しますが、福祉委員の件のみならず自治会活動に関す

る引継ぎはよろしくお願いします。 

   Ｑ．清洲地区樽谷さん 清洲地区の時にもお願いしましたが、福祉委員に関し説明会が必要では？ 

    Ａ．新年度スタ－トします。 

   ⑤事業等の継続実施・時期及び方法の見直し、新事業の取組み・予算等。 

7．その他 

   ・市長との「まちづくりト－ク」（1/19）実施の総評について             （乾会長）

    ※市長ト－ク後の状況報告①住居表示に関する短期対応について市担当者と打ち合わせをした。 

                ②正木南東・西の区画整理の件で報告を受ける。 

  ✱川嶋副会長より 夏祭り第 10 回記念大会について、別紙により現状報告。特に鷺山本通りの交通規

制に関し説明、理解を求める。 

  ✱青木副会長より 高橋尚子杯ぎふ清流ハ－フマラソン におけるボランティアについて説明。 

 

 



総括質問 

・正木地区佐藤さん 防災ラジオ引継ぎの件で市に問合せをした。様式が変わるとの事であったが、新し

い様式は届いている？ 

   Ａ．まだ届いていません。確認します。 

・鷺山地区中嶋さん 新年度の事業計画、いただけないか？ 自治会長引継ぎ時に話しておきたい。 

  Ａ．前半は概ね執行部で検討しましたが承認が必要ですので、まだお渡しできるものではありません。

    大枠は前年並みと考えて下さい。 

 

以上、全て確認・承認！！ 

 

 

   配布資料 

    ・還付金・活動費確認表 

    ・平成 27 年度自治会役員名簿 ＆平成 27 年度協力団体委員推薦依頼名簿 

    ・避難者カ－ド・ボランティアカ－ド 

    ・夏祭り大会 10 回記念大会に関する鷺山本通り交通規制に関するチラシ 

 

以上 

会議終了 20 時 45 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


